

## **FUNDAMENTOS**

El ejercicio profesional del periodismo representa un importante compromiso social, que ayuda a constituir el libre y eficaz desarrollo de los derechos fundamentales, sobre la libre información y expresión de las ideas.

Télam, para el interior del país, significó la recopilación de cada momento histórico y el rescate de nuestras expresiones culturales y las costumbres de nuestros pobladores. Los trabajadores de prensa han sido, además de reporteros de noticias, eslabones clave en la vida cultural de nuestras comunidades.

Como es de público conocimiento, en estos días TELAM S.E. envió 354 telegramas de despido a periodistas, fotógrafos y empleados. La medida, adoptada por la agencia nacional de noticias que depende del titular del Sistema Federal de Medios y Contenidos Públicos, se llevó a cabo bajo la justificación de reestructuración de la agencia.

Los empleados que fueron despedidos recibieron telegramas que expresaban lo siguiente: "En virtud de la reestructuración general que se lleva a cabo en esa sociedad se le notifica que queda despedido a partir del día de la fecha". De este modo, 354 familias recibían la dolorosa noticia. El manejo, para nada claro, continuó con el envío de un mail a las personas que iban a conservar sus empleos, mencionando "sos parte de la nueva agencia Télam. confiamos en vos para la construcción de una agencia profesional, pluralista, democrática y federal, con capacidad para producir contenidos informativos confiables que nos permita abastecer a la industria periodística basada en el desarrollo de las nuevas tecnologías".

Los 354 despedidos representan un 40 % del total de la planta que tenía Télam, de forma previa a los despidos. El comunicado emitido por el directorio de la agencia justificó los despidos argumentando que "Como tantos organismos y empresas del Estado, la agencia que heredamos también fue víctima de la irresponsabilidad y del desmanejo del gobierno anterior, que utilizó lo público para fines político-partidarios". Repudiamos totalmente la medida adoptada, porque no aporta en nada al crecimiento de nuestra población, porque lo único que hace es restringir valores que para nuestro gobierno provincial son primordiales en la base de una sociedad. El valor del trabajo, es un valor que debe ser cuidado por quienes asumimos el compromiso de un bienestar social, y en este marco es incomprensible la falta



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

de una política de construcción tan necesaria para estos momentos.

Como gobierno, el respeto de los valores que son el cimiento de una sociedad, deben llevarse a cabo en su máxima expresión. Resulta totalmente contradictorio hablar de crecimiento de un país y tomar estas medidas.

De forma previa a los despidos, la agencia de noticias contaba con 28 corresponsalías distribuidas en todo el territorio argentino, que garantizaban la cobertura nacional y el federalismo. Los despidos efectuados, nos tocan más de cerca que nunca porque la histórica agencia Télam en Viedma que había cumplido 43 años y estaba ubicada frente a la Plaza San Martín se quedó sin personal por la desvinculación de sus tres empleados - funcionaba con dos periodistas y un fotógrafo -. Con lo cual, su cierre es inminente. También en San Carlos de Bariloche la agencia Télam desvinculó a un periodista con 15 años de antigüedad.

Nuestra postura es clara ante estas decisiones y medidas políticas que perjudican a nuestro pueblo: repudiamos que el trabajador sea la variable de ajuste. Consideramos que la familia es el cimiento de una sociedad, por ello el cuidado de la continuidad laboral presenta una importancia por demás relevante, dado que el trabajo es la sustentación económica de una familia y también es la proyección del fomento de la educación de múltiples valores.

Con el cuidado de dichos valores, proyectamos y educamos a través de la familia, individuos que construirán una comunidad mejor.

Si bien todo gobierno tiene la potestad de realizar cambios, también al mismo tiempo tiene la obligación de no avasallar derechos y debe proceder en un marco de humanidad y respeto.

Rechazamos de plano el eventual cierre de agencias en la provincia de Río Negro, y esperamos que reconsideren este proceder extremo. Apelamos, en un marco de racionalidad, a que se revisen estas decisiones tan lesivas, tanto para la difusión de las noticias que se generan en el interior del país, como de nuestros usos y costumbres. Abogamos por una comunicación más federal y pluralista, y creemos que las agencias de Télam del interior son una pieza clave para lograr esa meta.



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

de Río Negro
Autor: BLOQUE JUNTOS SOMOS RIO NEGRO



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO C O M U N I C A

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Nacional, Jefatura de Gabinete de Ministros, Sistema Federal de Medios y Contenidos Públicos, el más enérgico rechazo a los 354 despidos de trabajadores realizados en la Agencia Télam S.E, especialmente los ocurridos en las delegaciones de nuestra Provincia, y la urgente necesidad de la reincorporación de dichos trabajadores a sus tareas habituales.

Artículo 2°.- De forma.